La femme le ne

Il était une fois dans un pays froid Une jeune fille peu commune dont le corps changeait avec la lune. Alors chaque soir elle priait et face à l'avenir elle doutait. Les changements soudains de son apparence, imprévisibles, soudains et denses, ne lui permettaient pas de s'apprécier. Tantôt brune, tantôt blonde, tantôt fine, tantôt ronde, tantôt grande, tantôt petite, pour elle la vie n'allait pas assez vite Un jour se promenant, elle rêvait d'un amant, se promenant seule dans les bois, elle rêvait d'un amour une fois. Quand soudain comme descendu du ciel Un homme se tenait devant elle. Nourrissant les canards, il croisa son regard. Empreint d'une soudaine attraction Ils eurent la même réaction. Ils discutèrent des heures durant Ne faisant pas attention au temps. Finalement, ils échangèrent leur numéros Pour continuer leurs échanges au plus tôt. Pendant des semaines, ils s'appelaient des heures durant. Parlant de tout et de rien, riant tout le temps. Ils échangèrent leurs secrets les plus intimes jusqu'à parler de ce qui la mine. Intrigué l'homme voulu la revoir "Au plus tard, demain soir !". Sur le lieu de leur première rencontre, elle se rendit la boule au ventre. Contre toute attente, il la reconnu comme si il l'avait toujours connu.

"Ton âme et les principaux traits de ton visage sont les mêmes. Peu importe ton corps je saurai te connaitre. Peu importe ton corps, je suis tombé amoureux de toi. Oui je t'aime…" Ils s'embrassèrent enfin.